



### **Llama Congreso a civilidad y ambiente pacífico en campañas políticas**

- *Personas legisladoras*
- *locales coinciden en la importancia de evitar agresiones durante el actual proceso electoral*

**18.04.24.** A fin de celebrar un compromiso de civilidad, para promover y asegurar un ambiente pacífico durante las campañas políticas de 2024, el pleno del Congreso capitalino aprobó un exhorto atento y respetuoso a los partidos políticos nacionales y locales, así como a las autoridades electorales federales y de la Ciudad de México.

En su exposición, la diputada promotora de esta proposición, Polimnia Romana Sierra Bárcena, lamentó que en lo que va del actual proceso electoral -al 1 de abril- 24 personas aspirantes a cargos de elección popular han sido asesinadas.

“Estos crímenes y atentados contra políticos y aspirantes se dan en un momento de polarización en México, en medio de discursos de odio, y de campañas electorales basadas en la denostación. Los medios de comunicación y las redes sociales favorecen esta polarización, en lugar de atenuarla, al difundir y maximizar los discursos de odio de unos en contra de otros”, afirmó.

En este sentido, la legisladora consideró urgente frenar la creciente polarización política en la ciudad y del país, “siendo necesario promover un proceso de reconciliación, que a todas y todos nos haría mucho bien; sin embargo, para crear esta nueva armonía resulta indispensable que los diversos actores políticos hagamos un compromiso sincero para generar acciones contundentes que aseguren condiciones de paz”.

Agregó que las y los legisladores locales deben dar muestra de civilidad ante el electorado, dejar de lado la polarización, discursos y acciones de odio, violencia y confrontación. “La tolerancia, la sensatez y la cordura tienen que expresarse en cada palabra que pronunciamos en la calle, pero también en nuestras reuniones con simpatizantes”.

Al hablar por hechos, el diputado Carlos Cervantes Godoy coincidió en la importancia de impulsar un pacto de civilidad que permita evitar las agresiones a brigadistas y la destrucción de propaganda colocada en vialidades, “a nadie le conviene la violencia en las calles”; mientras que el diputado Gerardo Villanueva Albarrán sugirió privilegiar el debate de ideas para confrontar proyectos durante las campañas.



CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO  
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL  
SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN



*"II Legislatura, Legislatura de la no discriminación"*

## II LEGISLATURA

Por su parte, el diputado Héctor Barrera Marmolejo se manifestó a favor de la civilidad y el buen comportamiento y pidió evitar actuar con doble moral; y el diputado Diego Orlando Garrido López informó que van 28 candidatos asesinados en el país durante el presente periodo electoral.

La diputada Tania Nanette Larios Pérez lamentó la violencia que se ejerce hacia las juventudes, mujeres y población en general, y consideró indispensable este pacto de civilidad; y el diputado Jhonatan Colmenares Rentería pidió evitar la incongruencia y el doble discurso.

Por su parte, la diputada Daniela Gicela Álvarez Camacho se sumó a este pacto de civilidad y pidió no utilizar a personas trabajadoras del gobierno en campañas políticas; y la diputada Elizabeth Mateos Hernández se pronunció en contra de los mensajes de odio y la violencia de género en contra de las candidatas.

Participaron también del debate las y los diputados Aníbal Alejandro Cañez Morales, Ana Francis López Bayghen Patiño, Maxta Iraís González Carrillo, Guadalupe Barrón Hernández, Frida Fernanda Alcántara Cabrera, Valentina Valia Batres Guadarrama, Ana Jocelyn Villagrán Villasana y Martha Soledad Avila Ventura.

--oOo--

## CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO